

LIMITED WARRANTY/ GARANTIE LIMITÉE

www.caframobrand.com

This product has a **1 year limited warranty.**

Ce produit a une **garantie limitée de 1 an.**

Limited Warranty

The product you have purchased has been guaranteed by the manufacturer for the warranty period stated starting on the date of purchase against defects in workmanship and/or materials. This guarantee does not apply if the damage occurs because of accident, improper handling or operation, shipping damage, abuse, misuse, or unauthorized repairs made or attempted.

Only parts that prove to be defective during the period of guarantee will be replaced without charge.

Should repair become necessary, call the Customer Service Department at 519-534-1080 or Toll Free at 1-800-567-3556 to obtain a return authorization code and mailing instructions.

Note: Products returned from outside Canada must be shipped via regular mail due to customs regulations. Shipments via courier services cannot be accepted.

Garantie limitée

Le produit que vous venez d'acheter est garanti par le fabricant pendant le période indiqué après l'achat contre les défauts de fabrication et de matériaux. Cette garantie ne s'applique pas en cas de dommage dû aux accidents, à une mauvaise manipulation ou utilisation, à l'expédition, aux abus, à un usage impropre ou à des réparations non autorisées.

Seules les pièces trouvées défectueuses durant la période de garantie seront remplacées gratuitement.

Pour des réparations, appelez le service à la clientèle 519-534-1080 ou sans frais 1-800-567-3556 pour obtenir un numéro d'autorisation de retour et des instructions pour l'envoi.

Remarque : Il faut envoyer par poste normale les produits retournés en provenance de l'extérieur du Canada à cause des règlements douaniers. Les expéditions par services de messagerie ne peuvent pas être acceptés.

CAFRAMO LIMITED, 501273 Grey Road 1, Georgian Bluffs ON N0H 2T0, Canada
Toll-free / San Frais: **800-567-3556** • Tel / Tél: **519-534-1080** • Fax / Téléc: **519-534-1088**

contactus@caframo.com

8240MN001 Rev04

Veunio

www.caframo.com

ou remplissez le formulaire c
Caframo Limited, 501273 Grey Roa

Nom du client _____

Adresse (ville) _____

Adresse (province/état) _____

Adresse (pays) _____

Courriel JOI

Produit _____

Numéro de série _____

Où avez-vous acheté
ce produit? _____

VEUILLEZ COCHER TOUS LES CHOIX

Comment avez-vous découvert ce pro

En ligne

Famille/ami

Où avez-vous l'intention d'utiliser ce

Chalet/cabine

VR/camping

Pouvons-nous vous contacter ulté
rieurs mises à jour?

Oui

Non

Recommanderiez-vous ce produ

Oui

Non

Quel est le facteur l
Prix/Mis